

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Ekspor impor merupakan perdagangan Internasional atau bisnis internasional, perdagangan internasional sangat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi suatu negara, dalam perdagangan internasional semua negara bersaing di pasar internasional. Dalam perdagangan internasional pihak penjual sering disebut eksportir dan pihak pembeli disebut importir, hubungan perdagangan itu terjadi jika penjual maupun pembeli telah mencapai kesepakatan dalam transaksi jual beli. Setelah kesepakatan itu tercapai oleh kedua belah pihak, maka transaksi jual beli dapat dilaksanakan.

Ekspor adalah suatu kegiatan menjual produk barang atau jasa ke luar negeri sedangkan impor adalah suatu kegiatan membeli produk atau barang dari luar negeri. Ekspor memiliki manfaat dapat mengembangkan Industri dalam Negeri, dapat mengontrol harga barang dimana jika permintaan produksi barang ekspor yang tinggi cenderung akan membuat harga jual di dalam negeri akan lebih murah, selain itu dapat meningkatkan pendapatan negara. Manfaat impor yaitu dapat memenuhi kebutuhan dalam negeri, dapat meningkatkan relasi dengan negara lain, dapat mengurangi devisa terhadap negara lain karena barang yang masuk dari negara lain akan menjadi lebih murah karena sudah dilaksanakan kerjasama terlebih dahulu.

Di era modern seperti sekarang granit dan marmer merupakan bahan bangunan yang cukup banyak diminati oleh masyarakat, kedua bahan ini

seringkali dipakai dalam mempercantik interior maupun eksterior rumah. Granit dan marmer merupakan salah satu sumber daya alam yang banyak terdapat didunia, batu granit atau marmer seringkali ditemukan sebagai batu penghias rumah, seperti batu yang digunakan untuk lantai, dinding, dan sekarang granit dan marmer bisa sebagai furnitur seperti meja, bangku dan lain sebagainya. Batu marmer dan granit sudah sejak lama digunakan oleh penambang terutama untuk penghias sebuah bangunan. Batu marmer memiliki nilai ekonomis yang cukup tinggi sehingga saat ini mulai banyak orang yang lebih memilih menggunakan batu marmer atau granit dibandingkan menggunakan keramik biasa.

Granit atau marmer merupakan salah satu jenis lantai paling eksklusif warna dan motif yang indah menjadi alasan banyak orang menggemari batuan ini meskipun harganya cukup tinggi. Rata-rata jenis marmer atau granit yang populer di Indonesia yaitu jenis-jenis marmer impor karena marmer impor lebih banyak memiliki variasi warna dan pola yang beragam. Variasi warna marmer dan granis impor mulai dari merah, coklat, hitam, kuning dan lainnya sehingga banyak konsumen yang lebih memilih produk impor, sedangkan produk lokal yang banyak diminati masyarakat yaitu marmer ujung pandang dari Sulawesi yang memiliki warna dasar cream dan motif guratan putih dan merah mudah.

PT Gajah Mada Sukses Tritunggal atau sering dikenal Gajah Mada Stone Merupakan Perusahaan yang bergerak dibidang berbagai macam material bangunan yang menjual berbagai macam marmer dan granit mulai dari berupa lembaran hingga menjadi barang jadi atau *furniture* seperti meja, tempat sabun cair, asbak dan lain-lain. Dalam ruang lingkup kegiatan PT Gajah Mada Sukses

Tritunggal memiliki banyak aktivitas mulai dari pembelian dan penjualan.

Aktivitas pembelian di PT Gajah Mada telah memiliki banyak *supplier* dari luar negeri dan dalam negeri, untuk *supplier* luar negeri PT Gajah Mada telah bekerjasama dengan *supplier* dari China, Eropa, Italia, Turki dan masi banyak lagi. Sedangkan untuk *supplier* lokal PT Gajah Mada telah kerja sama dengan *supplier* asal Teluagagung, Jakarta dan masi banyak lagi. Untuk aktivitas penjualan PT Gajah Mada memiliki banyak marketing untuk memasarkan produk pada konsumen dan membantu para calon pembeli untuk menghitung marmer atau granit yang dibutuhkan agar lebih menghemat bahan bangunan dan tidak membuang-buang bahan bangunan, penjualan pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal dilakukan secara kredit dan tunai, untuk penjualan secara kredit biasanya telah melakukan kerjasama terlebih dahulu.

Selain aktivitas penjualan dan pembelian, PT Gajah Mada memiliki aktivitas operasional seperti penerimaan barang datang, pengiriman barang, promosi, dan masi banyak lagi. Dalam pelaksanaan kegiatan operasionalnya PT Gajah Mada tidak terlepas dari transaksi penerimaan dan pengeluaran kas di PT Gajah Mada Sukses Tritunggal yang menjadi sumber penerimaan dana kas kecil adalah dana yang diberi oleh pemilik atau investor, sedangkan yang menjadi pengeluaran kas pada perusahaan ini adalah biaya operasional sehari-hari seperti pembelian konsumsi, pembelian BBM, pembelian utilitas (listrik, telepon dan air), gaji karyawan gudang, uang saku kirim barang, serta biaya lain-lain. Selain biaya operasional perusahaan dana kas kecil di PT Gajah Mada Sukses Tritunggal juga digunakan untuk pembayaran denda pajak, pembayaran *supplier* lokal seperti

(sewa kendaraan, sewa forklift dan masi banyak lagi) sehingga menjadikan pengeluaran kas di PT Gajah Mada Sukses Tritunggal sering terjadi pengeluaran tak terduga yang belum diajukan kepada pimpinan.

PT Gajah Mada merupakan perusahaan yang sedang berkembang sehingga mempunyai karyawan sedikit atau terbatas. Tentu dalam melaksanakan kegiatan operasionalnya PT Gajah Mada tidak luput dari kurangnya sistem akuntansi terhadap kas. Banyak terjadi perangkapan tugas yang berhubungan dengan penerimaan dan pengeluaran kas. Salah satunya kesalahannya yaitu pemegang kas kecil dan *staff accounting* merupakan orang yang sama, seharusnya pemegang kas kecil dan *staff accounting* harus dengan orang yang berbeda agar menghindari kesalahan dalam pencatatan akuntansi dan menghindari terjadi manipulasi data. Maka dari itu pentingnya pengelolaan kas kecil yang baik dan benar sesuai setandar akuntansi agar aliran pemasukan dan pengeluaran dana kas kecil seimbang.

Berdasarkan latar belakang di atas, dapat diketahui betapa pentingnya prosedur pengelolaan kas kecil bagi perusahaan. Oleh karena itu penulis tertarik untuk memilih judul “Prosedur Pengelolahan Kas Kecil Pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal”.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis merumuskan masalah yaitu:

1. Bagaimana prosedur pengelolaan kas kecil pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.

2. Kendala apa saja yang dihadapi dalam prosedur pengelolaan kas kecil pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.

### **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

#### **1. Tujuan Penelitian**

- a. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur pengelolaan kas kecil pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.
- b. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kendala apa saja yang dihadapi dalam prosedur pengelolaan kas kecil pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.

#### **2. Manfaat Penelitian**

##### **a. Bagi Mahasiswa**

Memperluas pengetahuan mahasiswa tentang prosedur pengelolaan kas kecil khususnya pada PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.

##### **b. Bagi Politeknik NSC Surabaya**

Menambah referensi bagi perpustakaan Politeknik NSC Surabaya serta sebagai bahan masukan mahasiswa tentang prosedur pengelolaan kas kecil bagi pembaca yang membutuhkan.

##### **c. Bagi Perusahaan**

Dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan saran bagi PT Gajah Mada Sukses Tritunggal.